



Erstmals über 200.000 ausgelieferte Fahrzeuge

09/12/2015 Von Januar bis November 2015 hat Porsche 209.894 Fahrzeuge weltweit ausgeliefert. Dies entspricht einem Plus von 24 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum.

Erstmals in der Unternehmensgeschichte hat Porsche mehr als 200.000 Fahrzeuge in einem Jahr in Kundenhand übergeben. Bereits im Vorjahr hatte der Stuttgarter Sportwagenhersteller mit insgesamt weltweit 189.849 Auslieferungen einen Rekord aufgestellt.

„Mit mehr als 200.000 ausgelieferten Porsche-Modellen haben wir einen wichtigen Meilenstein unserer Strategie 2018 vorzeitig erreicht,“ betont Detlev von Platen, Vorstand für Vertrieb und Marketing der Porsche AG, und dankt der Belegschaft: „Die Porsche-Mitarbeiter weltweit haben mit vereinten Kräften dazu beigetragen, diesen Erfolg möglich zu machen. Mit unseren zukunftsfähigen Produkten, unseren motivierten Mitarbeitern und unseren weltweit starken Vertriebspartnern sind wir für die Zukunft sehr gut aufgestellt.“

Im Monat November lieferte Porsche weltweit 18.110 Neuwagen aus. Klarer Wachstumsträger ist der

Cayenne: Mit 6.579 ausgelieferten Fahrzeugen im November 2015 stiegen die Auslieferungen um 39 Prozent im Vergleich zum selben Zeitraum im Vorjahr. Auch im Zeitraum Januar bis November 2015 ist der Cayenne ein Bestseller. Weltweit wurden 68.029 Modelle (+ 14 Prozent) in Kundenhand übergeben.

Stärkster Einzelmarkt im Zeitraum Januar bis November 2015 war China: Dort lieferte Porsche 54.302 Fahrzeuge aus. Dies entspricht einem Plus von 34 Prozent. Dicht dahinter rangieren die USA mit 47.818 ausgelieferten Fahrzeugen (+ 9 Prozent). Der europäische Markt wuchs um 30 Prozent auf 70.509 Einheiten.

Eine Tabelle mit allen Auslieferungen im Überblick finden sie unter Downloads.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-auslieferungen-sportwagen-november-12091.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/6809ed1e-7716-49e3-96cd-0858b76ce1c1.zip>